

AGUD・P Library Letter

2022年 5月利用状況

令和4年6月1日

(1)開館日数及び入館者数

(昼間・9:00～17:30、夜間・17:30～20:00)

	開館日数		入館者数		
	昼間	夜間	昼間	夜間	合計
楠元	25	19	1,270	447	1,717
末盛分室	22	19	623	36	659
合計	—————		1,893	483	2,376

学外利用者(登録なし) :	楠元	4
	末盛分室	0

(2)帯出人数

	教職員	学生	その他登録者	合計
人数	63	131	4	198

帯出人数「学生」のうち :人

歯学部学生	薬学部学生	短大生
49	31	7

(3)帯出冊数

	教職員	学生	その他登録者	合計
冊数	120	234	5	359

(4)-1文献相互貸借依頼件数 (4)-2図書・雑誌貸借依頼件数

	件数			件数	
学外受付	24	(17)	学外貸出	0	(0)
学外依頼	32	(7)	学外借受	1	(1)
合計	56	(24)	合計	1	(1)

※()内数字は大学図書館以外

(4)-3CAN図書貸借依頼件数

	件数
学外貸出	0
学外借受	1
合計	1

(4)-4学内図書貸借依頼件数

	件数
学内貸出	3
学内借受	13
合計	16

新型コロナウイルス感染症の発生から2年以上が経過し「withコロナ」という言葉が生まれ、自粛ではなく活動しながらも予防する方向へ舵を切り始めていくと感じることが増えてきました。各種イベントの再開や海外アーティストによる日本ツアーなどは、個人的に喜ばしい限りです。しかしマスクを外したままの近距離での談笑や、満席の屋内イベントでの歓声などは、まだ時期尚早なのでは？

図書館も利用者が増え、学外からの利用も少しずつ増えてきました。マスク着用に関して政府から制限を緩める見解が出されましたが、感染状況が下火になったとは言えないのも事実です。自分だけではなく他の人に感染させない気遣いは今後とも必要なことだと思います。